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怒气就像一匹烈
性的马，如果由它
的性子，就会使它
自己精疲力乏。

凡 事 开 始 最
难，然而更难的
是何已善终。

（英国）莎士比亚 （英国）莎士比亚

Jakarta, Harian Nusantara- Direktur 
Eksekutif Cyrus Network, Hasan Nasbi, 
mengungkapkan pasangan Jokowi-Ahok 
saat memimpin Jakarta sudah sangat pas.
Jokowi-Ahok dinilai pasangan langka dan 
saling melengkapi.Hasan menuturkan hal 
tersebut terkait isu pencapresan Jokowi 
dalam pemilu 2014.Menurutnya sudah 
menjadi pameo dalam pemerintahan 
daerah, bahwa kemesraan antara kepala 
daerah dengan wakilnya biasanya hanya 

dalam hitungan bulan saja.Setelah itu mulai 
berebut kekuasaan di pemerintahan.

"Tetapi pasangan Jokowi-Ahok saling 
menguatkan meski karakternya berbeda.
Bayangkan kalau dua-duanya berebut 
perhatian.Yang satu masuk comberan, yang 
satu masuk gorong-gorong, kemudian minta 
difoto," kata Hasan di d'Consulate Jakarta, 
Rabu (12/3/2014).

"Ini kan tidak. Yang satu tetap berdiam 
di kantor, mengurus birokrasi. Duet ini 
saling melengkapi dan melindungi," 
tuturnya.Hasan mengatakan, saat ini 
konteks politik nasional mengancam 
keberlangsungan duet Jokowi-Ahok. 
Menurutnya j ika Jokowi dimajukan 
sebagai capres, apa salahnya jika Ahok 
juga dimajukan sebagai cawapres."Jangan 
dua orang ini dipisahkan.Buat saya, harus 
dibuka peluang keduanya.Kalau Jokowi 
maju mengurus Indonesia, maka Ahok 
boleh tinggalkan Jakarta juga mengurus 
Indonesia," ujarnya."Memisahkan dua 
orang ini tidak ideal.Nantinya malah Jakarta 
berantakan, Indonesia juga. Oke Indonesia 
Baru, tapi harus ada jaminan Indonesia 

dipimpin pasangan kompak. Kalau tidak, 
lebih baik mengurus Jakarta Baru saja," 
katanya. (TRIBUNNEWS.COM)

(Tribun网雅加达讯) Cyrus网站执行经
理Hasan Nasbi 表示，佐科维-钟万学是领
导雅加达再合适不过的组合。他们被评为能
相辅相成的少有好搭档。

以上是Hasan 就佐科维被推举为2014年
竞选总统的议论所作出的反应。他认为，早
已成了政府机关历来的笑柄，即地方领导及
其副座上任后，往往在屈指可数的日子里和
谐共事，过后不久便相互争权夺利。但是佐
科维与钟万学尽管性格差异，却能相辅相成
加强合作。他称：“ 难于设想，假若他们
之间相互争风头，一个蹲在污水沟里。另一
个钻进排水道，都争着拍照摄像引人注目。
他们并不如此，其中一位安心于办公厅管
理行政，另一位穿巷走街。这一对搭配即互
补又互相珍惜。” 目前政治社会中出现百
般破坏佐科维-钟万学搭档的暗流，故他认
为，假使佐科维被推举竞选总统，也可以推
举钟万学竞选副总统。这对搭档不能拆散，
依我看，应该为他们两个提供机会，若佐科
维领导印尼国政，钟万学也可以留在雅加达
协同领导印尼。拆散他们就不完美了，雅加
达反而变得一团糟。打造新印尼，必须有同
心协力的领导搭档，否则，还是打造新雅加
达吧。                        （绿叶）

Hasan Nasbi 称赞佐科维-钟万学是少有好搭档
Hasan Nasbi: Jokowi-Ahok Pasangan Langka

Jakarta, Harian Nusantara- Sukarelawan Indonesia 
untuk Perubahan (SIPerubahan) datang ke rumah dinas 
Gubernur Jakarta Joko Widodo, Jalan Taman Surapati, 
Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (13/3/2014).

Para aktivis muda, intelektual, dari Sabang sampai 
Merauke tersebut menyatakan dukungan  Jokowi maju 
sebagai calon presiden. Nur Fahmi, salah satu sukarelawan 
mengungkapkan, dukungan kuat kepada Jokowi sangat 
beralasan. Berdasarkan diskusi di internal aktivis, pihaknya 
melihat Indonesia tengah memasuki masa transisi dalam 
bidang politik.Jokowi, menurut para aktivis, merupakan 
salah seorang tokoh yang identik dengan perubahan."Kita 
melihat bahwa arus utama suara publik makin mengerucut 
dengan menampilkan Jokowi sebagai ikon perubahan. 
Kami pun sepakat mendorong Jokowi sebagai presiden," 
ujarnya kepada Kompas.com, di rumah dinas sang 
gubernur pada Kamis pagi. 

Jokowi, lanjut Nur Fahmi, telah menjadi fenomena 
tersendiri di masyarakat.Aksinya di Surakarta dan DKI 
Jakarta merupakan bentuk dari kebaikan politik, bukan 
politik yang didasarkan pada kepentingan golongan tertentu 
di masyarakat."Jokowi menghadirkan sebuah semangat 
baru, yakni perubahan yang otentik.

Masyarakat kita ingin agar tatanan politik kita tidak 
hanya proses elitis lima tahunan, tapi politik yang jadi 
ruang bagi partisipasi rakyat. Persis apa yang Pak Jokowi 
buat," ujarnya. (KOMPAS.com)

（罗盘网雅加达讯）“改变印度尼西亚志愿者”之青
年组织13日前往雅京专区省长官邸会见佐科维。该由沙横至
马老奇知识青年及积极分子组成的群众，声言支持佐科维竞
选总统。当中一位青年志愿者Nur Fahmi阐述他们坚决拥佐
的理由：根据该青年组织内部讨论分析，一致认为印尼目前正进入
政治过渡期，而佐科维是在这变革的代表性人物。他对记者说：“ 
目前社会的主流视佐科维为变革形象代表的声势日渐壮大，我们因
此决定支持佐科维竞选总统。”他接着称，佐科维已经成了群众心
目中的异数，其在梭罗及雅加达的执政都是良好政治的体现，而绝
非为一小撮集团的利益所为。佐科维开启了新的精神力量，即带来
权威性的改革。群众冀望五年执政的政治体制，决非只是诸政坛精
英权力更替的程序，而是让全民共同参与的开放平台，正如佐科维
所行使的那样。                   （绿叶）
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Pagi-pagi, Jokowi Ketamuan
Pendukung dari Kaum Muda

Soreang, Harian Nusantara-  Sebanyak 11 honorer 
Sekretariat Dewan (Sekwan) DPRD Kabupaten Bandung menuding 
Kepala Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) 
sebagai dalang atas ketidaklulusan mereka menjadi PNS. Kepala 
BKPP hanya mengurus keluarga untuk menjadi PNS.

RA (33), salah seorang honorer Sekwan mengatakan, kecewa 
terhadap kinerja BKPP. RA yang telah bekerja selama Sembilan  
tahun hanya bisa pasrah saat mengetahui dirinya tak lulus tes. 
Padahal ia bersama 10 rekannya telah belajar selama tiga bulan 
untuk mengikuti tes."Kalau seperti ini jadi percuma juga belajar. 
Yang lulus itu harus pakai uang. Saya harus jual garasi mobil dulu 
kalau mau lulus," ujar RA sambil tersenyum di Gedung Dewan, 
Rabu (12/3).

Bahkan salah seorang rekannya, Mamat Rahmat (48), 
yang telah mengabdi selama 25 tahun sampai ajal menjemput 
hanya menjadi tenaga honorer.Padahal pengabdiannya telah 
dilakukan sejak Ibukota Kabupaten Bandung masih berada di 
Baleendah."Kadis ini targetnya malah uang dan bantu keluarganya.

Kasihan tenaga honorer yang sudah puluhan tahun bekerja.Saya 
heran kenapa dia malah ngurus keluarganya dulu," katanya.Ia 
bersama tenaga honorer lainnya juga berencana akan melakukan 
aksi. RA merasa geram atas kasus yang terjadi di BKPP.Bukan 
rahasia lagi jika ingin menjadi PNS harus memiliki modal besar. 
(Tribunnews.com)

（Tribun网Soreang讯） 万隆县地方议会秘书处11 名临时公
务员12日指控地方职工教育与培训管理局(BKPP) 局长是导致他们无
法提升为正式公务员的罪魁，并披露其只顾提升自家亲属。

当中的一位员工RA(33) 表示，BKPP的行政令他们失望，已在
机关服务了9年的他只能沮丧地面对考核不通过的结局，他与10位同
事3个月的勤奋学习全都白费了。他苦笑着说：“这样看来，勤奋努
力也无济于事，想要考核通过就得花钱，我必须变卖了车房才能通
过。”他接着又说：“BKPP局长的目标是缴纳金及其亲属。苦了那
些服务了数十年却无力支付缴纳金的员工。我就不明白他为何只顾
其亲属呢？”他们决议计划示威抗议，对于BKPP以缴纳金作为提升
公务员条件的行为已经忍无可忍。曾有一位职工Mamat Rahmat (48
岁) 服务了25年，直至死神召唤仍然是一名临时工。他开始服务的
那一年，万隆县政府都还座落于Bale Endah。   （绿叶）

Tenaga Honorer Tuding Kepala BKPP Dalang Ketidaklulusan
万隆县BKPP局长被指控打压临时公务员

Jakarta, Harian Nusantara- 
Anggota Dewan Perwakilan 
Daerah (DPD) DKI Jakarta AM 
Fatwa mengkritik kepemimpinan 
Jokowi. Menurutnya belum ada 
prestasi yang bisa dibanggakan 
dari Jokowi.

AM Fatwa juga meminta 
masyarakat tak terbuai dengan 
s u r v e i - s u r v e i  y a n g  s e l a l u 
menempatkan Jokowi sebagai 
tokoh paling populer."Survei 
tinggi jangan orang terpengaruh 
dan menganggap Jokowi adalah 
pemimpin terbaik . In i  cuma 
fenomena fatamorgana," kata AM 
Fatwa saat berkunjung ke redaksi 
merdeka.com, Selasa (12/3).

AM Fatwa mengaku dirinya 
salah satu yang tertipu dengan 
fenomena Jokowi .Poli t ikus 
senior Partai Amanat Nasional 
(PAN) ini dulu terpukau dengan 
kepopuleran Jokowi .Banyak 
ide-ide dan tulisan Fatwa yang 
kemudian diberikan untuk bahan 
kampanye Jokowi .Sang senator 
juga yang mengarahkan kelompok-
kelompok Islam untuk memilih 
Jokowi .Padahal saat itu kebanyakan  
Ormas Islam mendukung Fauzi 
Bowo."Saya punya tanggung jawab 
politik karena saya dulu memilih 
Jokowi .Saya juga yang mendukung 
dia. Saat itu saya dengar dia banyak 
penghargaan,  karena  i tu  saya 
dukung.Sekarang saya kritisi janji 
Jakarta Baru, itu mana?" beber 
Fatwa.Karena itu Fatwa menilai 
tak pantas jika Jokowi maju jadi 

calon presiden.Dia punya janji 
mewujudkan Jakarta Baru yang 
digagas saat kampanye.Menurut 
Fatwa, politik adalah pengabdian, 
bukan sebagai karir. Karena itu 
tak ada jenjang karir dari wali 
kota, gubernur lalu presiden."Visi 
misi Jakarta Baru ini kanJokowi 
y a n g  m e n g e r t i .  Ya n g  l a i n 
tidak mengerti, Ini perlu jadi 
pemikiran," tutupnya. (Merdeka.
com)

（独立网雅加达讯）雅加
达专区地方议会成员法德瓦（AM 
Fatwa）批判佐科维的领导。他
认为佐科维并没有值得自豪的成
就。

法德瓦12日到访独立网编辑
部时表示：“别受佐科维是最受
欢迎人物之民调的影响、而认为
佐科维是最佳领导人，因为这只
是幻觉。”法德瓦披露，他本人
就曾被佐科维现象所蒙骗。这位
国民使命党政客过去也因为佐科
维的名气高而受到迷惑。

当时，法德瓦提出很多主意
和撰文给佐科维当竞选的宣传材
料，他也引导伊斯兰团体选举佐

科维。实际上当时诸多伊斯兰社团都
支持法乌兹（FauziBowo）。他说：
“在政治上我亦应为此负起责任。因
为我过去选佐科维。我也是支持他的
人。当时听说他获得很多表彰，因此
才选他，现在我批判他所承诺的新雅
加达理念，到底到哪里去了？”

因此法德瓦认为佐科维不值得
当总统候选人。他在竞选时有作出欲
实现新雅加达的承诺。法德瓦认为政
治是效忠，不是职业，因此并没有从
市长、省长到总统步步高升的台阶。
他说，新雅加达的使命与愿景是佐科
维所理解的，别人根本不理解，这点
是必加以考虑的。        （松鹤）

Jakarta, Harian Nusantara- Kementerian perhubungan 
telah mengkaji sistem transportasi kereta di Jakarta. Diharapkan 
dalam 3 hingga 5 tahun ke depan seluruh perlintasan sebidang 
akan melayang."Kereta api di perkotaan 3-5 tahun ke depan 
harus melayang. Khususnya di Jakarta, semuanya akan dibangun 
seperti di Gambir," ujar Wamenhub Bambang Susantono dalam 
kunjungan kerjanya ke Semarang, Rabu (12/3/2014).

Selain Jakarta, pihaknya juga mewacanakan kota-kota 
lain seperti Semarang, Surabaya dan Medan. Sedangkan di 
Jakarta sendiri pembangunan jalur rel kereta melayang sudah 
d i m u l a i . " S e l a m a 
pembangunan, operasi 
akan tetap dilakukan.
Kita telah memiliki 
cetak birunya di mana 
akan ada dua jalur di 
sisi rel sehingga selama 
pengerjaan transpotasi 
t e r s e b u t  m a s i h 
dapat berjalan," kata 
Bambang. Bambang 
mengatakan pada tahap 
awal, pihaknya telah 
menganggarkan dana 
senilai Rp700 miliar. 
"Pengerjaan sendiri 
akan dilakukan dari sisi 
timur dari Jatinegara ke 
Jakarta Utara, karena 
sepanjang jalur tersebut 
tidak akan memotong 
fly over," ungkapnya.
(Detik.com)

（点滴网雅加达
讯）交通部对雅加达的
列车交通系统进行调研
后，计划在3至5年内将

平地列车道全改为高架火车道。“在城市尤其雅京的火车道日后
都将是高架模式，都要建成如同甘密埔火车站那般。”交通副部
长于12日在三宝垄视察时称。

除雅加达外，诸如三宝垄，泗水，棉兰等大城市也有这一
计划。至于首都的高架火车道的兴建已经启动。他说，在建造
期间，交通运作照常，因为其方面已经有备就了相关的方案，
即在兴建该列车道工程的现场轨道旁安排两线路。他表示，
交通部已经拨发7000亿盾的财政预算。该项工程始于东区的
Jatinegara而后延伸至雅加达北区。这阶段沿线显然没与高架
路相交叉。                （华）

AM Fatwa: Jokowi Cuma Fatamorgana
雅加达计划建造高架火车道

3 Tahun Lagi Jakarta Bangun Rel KA Perlintas Layang
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